

お元気で新年を迎えられたでしょうか？昨年新型コロナの影響で世界中が大変でした。ひとりひとりが安全で安心の暮らしはどういうものかを考えさせられました。不安の中、人とのつながりが、こころの安定をもたらすという自明のことがよくわかりました。

昨年は三井住友海上9条の会が、「つながり」のお役に立つ機会はすくなくなかったかも知れません。損保の仕事・職場や労働運動で知り合った仲間が「憲法9条を守ろう」とつながった会です。

今年をもっとつながりを増やしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



世話人 一同

## 1月22日は世界の祝日、核兵器禁止条約の発効日です。

1955年、第1回原水爆禁止世界大会から62年を経て、2017年に国連で核兵器禁止条約が130カ国の賛成で採択されました。そして批准国が50カ国以上に達成し、2021年1月22日発効となりました。歴史上はじめて「核兵器を違法」とする国際法ができたのです。

ところが、日本政府は採決にも加わらず、日本政府の机には折り鶴と、あなたがここに居て欲しかった！とメッセージが置かれました。世界の恥です。その後も賛同の署名をしていませんし、批准もしていません。「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」を出しましょう。

署名はお一人でも構いませんが、一人でも多く声をかけていただきますようお願いいたします。

4月末までにご返信ください。ひとことご感想・ご意見もどうぞ寄せてください。（谷）

## 損保9条の会講演会、

### 浜矩子氏がアベノミクス・スカノミクスを滅多切り

11月22日東京・北とびあで「損保9条の会」の講演会—コロナが問いかける国民のための政治経済の在り方—が開催されました。講師は浜矩子同志社大学大学院教授。コロナ下ということで検温、消毒、座席も定員(180)の半分に。講演もリモート中継で行われました。「アホノミクスからスカノミクスへ、僕ちゃん首相から奸倭(かんねい 心が正しくなくへつらう)首相へ」。アホノミクス大将の下心は「21世紀版大日本帝国の構築、強兵のための改憲、富国のためのアホノミクス」。スカノミクス親爺の下心は「21世紀版絶対王政の構築(マキャベリへの心酔)、強権政治のための異論排除、強大経済のための淘汰と集約、実益のための各論(ケイタイ料金値下げ)」など縦横無尽にアベ・スカ政権をメッタ切り。今、経済政策に求められているのは、「人により沿う、涙する目、傾ける耳、差しのべる手」。最後は「打倒スカノミクスすなわち、打倒ファッシュノミクス！！今こそ21世紀版市民革命の時」と締めくくりました。参加者一同大いに励まされた講演会でした。(岡本)

裏面へ

## 損保9条の会ホームページについて

「損保9条の会ホームページ」は1月1日より新ホームページに切り替えました。浜矩子先生の講演会などが動画で視聴出来るようになりました。またほかにも工夫しています。現在は「損保9条の会」では検索できません。もう少しアクセスが増えないと日本語からはヒットしないそうです。正式には、<https://www.sompo9.org/> でパソコンでのみ検索できます。ぜひ検索してみてください。今後、スマホでも検索できるようになります。どうぞご期待ください。(中澤)

三井住友海上9条の会（事務局） 中澤気付 〒331-0823 さいたま市北区日進町 2-866-3  
世話人・呼びかけ人 岩越 一色 大石 岡本 折笠 川上 谷 土田 中澤 蓮沼 伴 翠川 山本